

Gazette de la

MARCHE DE L'ESPÉRANCE SUR LES CHEMINS DE COMPOSTELLE

du mardi 12 au mardi 19 septembre 2017

En direct du séjour, MARDI 12 SEPTEMBRE

Départ de la Cathédrale de Tulle en direction du Puy en Velay



Ce matin, Monseigneur Bestion, Évêque de Tulle, a donné rendez-vous au groupe de marcheurs accompagné de quelques bénévoles du Secours Catholique, pour la célébration de départ de la première marche de l'espérance du comité Corrèze.

Il a remis ainsi aux 22 pèlerins leur credential.

En fin de matinée, le groupe est parti en bus en direction du Puy.

Il a pu découvrir la ville avant d'y passer sa première nuit en gîte.

Nous attendons les prochaines nouvelles...



Prière de bénédiction

Dieu tout-puissant,
tu ne cesses de montrer ta bonté
à ceux qui t'aiment,
et tu te laisses trouver
par ceux qui te cherchent.

Sois favorable à tes serviteurs
qui partent en pèlerinage
et dirige leur chemin selon ta volonté :
sois pour eux
un ombrage dans la chaleur du jour,
une lumière dans l'obscurité de la nuit,
un soulagement dans la fatigue,
afin qu'ils parviennent heureusement,
sous ta garde, au terme de leur route.
Par Jésus, le Christ, notre Seigneur.